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洛阳·聚焦

本周五晚，2015洛阳萤火虫魔幻之
夜将正式开启！我们从龙熙花田薰衣
草庄园了解到，“魔幻”夜的活动细节已
经敲定，除了四十万只萤火虫照亮花海
的壮观场面等待游客外，还有配套的帐
篷节、啤酒烧烤音乐节、葡萄采摘节等
活动。让我们一起进入萤舞的“魔幻世
界”，嗨翻这个夏天！

周五，
一起进入萤舞的“魔幻世界”

2015洛阳萤火虫“魔幻”之夜最让
人心动的地方，当然要数四十万只萤火
虫的放飞活动。龙熙花田将于本周五、
周六连续两天晚上八点开始，在薰衣草
花田和森林氧吧进行萤火虫放飞。当
晚龙熙花田的夜空，将会因为萤火虫的
存在而更加迷人，夜空下，点点繁星似
的萤火虫，会像一个个的小精灵，让燥
热和酷暑都消失殆尽！试想一下，跟家
人朋友一起，吹着凉凉夜风，听着虫鸣，
身边有着漫山遍野的萤光飞舞，您一定

会沉浸在这萤舞的“魔幻”世界。

听说，
啤酒烧烤和音乐跟萤火虫更搭

龙熙花田薰衣草庄园位于孟津县
麻屯镇霍村，园区除了有大片薰衣草花
海，还有森林氧吧、果园、竹楼等。“魔
幻”夜的重头戏是萤火虫放飞，但若您
只是欣赏完萤火虫就离去，未免辜负了
这里迷人的环境。

活动期间，龙熙花田还将举办啤酒
烧烤音乐节，邀请专业乐队、歌手、co-
splay团队来演出。在这里沐浴月光、
看萤火虫、听音乐、闻花香、吃烤串，龙
熙花田的“魔幻”夜，将嗨翻洛阳每一个
有闲情、有情调、雅致，以及爱凑热闹的
人。

伴一身花香，
在萤光斑斓里入眠

酷暑难耐，你会不会怀念孩童时跟
小伙伴们或家人，在屋顶或空地上铺张
凉席纳凉的夜晚？龙熙花田将选择适
当空地，以帐篷为主体，举办帐篷大会，
让游客在指定地点，搭建帐篷过夜，还
准备“激情摇一摇”等互动环节，充分体
会户外野营感受。

萤光斑斓里，与亲人、友人、伙伴、
交流，畅谈；亲手搭起帐篷，闻着薰衣草
花香，在这里感受真正的夜晚，观看星
空月夜、享山野清风……龙熙花田，一
定会留给您一个最难忘的夜晚。

这个周五，约起来，一起享受这场
热辣的狂欢派对！

路线：洛阳机场路至小浪底专用线
转麻聂路西行6公里霍村

咨询电话：18037926919
园区温馨提示：本园区内萤火虫均

为人工养殖，请入园游客尊重生命，观
赏萤火虫放飞时，遵守秩序，保证不吵
杂喧哗。 （谢锦锦）

40万只萤火虫将于本周五、周六晚放飞

龙熙花田“魔幻”夜 不见不散

多宝鱼肉质鲜美，是不少人下
馆子的必点菜，也是很多市民家中
清蒸鱼的选择。然而,前几天央视
的一则新闻，让一些市民对多宝鱼
能不能吃产生了疑问。

这则新闻称，济南公安食药环
侦部门破获了一起涉嫌非法使用呋
喃西林养殖多宝鱼的案件。呋喃西
林一旦通过动物源性食物进入人体，
可在人体内留存达2年之久，长期食

用可能诱发各种疾病，甚至致癌或致
胎儿畸形。早在2005年，农业部就
将其列为禁止使用的兽药，明确规定
任何人不得生产、销售和使用。

我市的多宝鱼销售是否因此受
到影响？昨日，记者对七一路海鲜
市场、大张盛德美等销售多宝鱼的
地方进行了走访。

在七一路海鲜市场，多家多宝
鱼的销售商均称，店内多宝鱼来自

南方沿海城市而非山东，销售暂未
受到影响。

一家海鲜店店主称，她和身边的
不少朋友曾担心这种个例被过度放大
而影响到整个行业的销售，不过，目前
来看，店内多宝鱼销售暂未受影响。

在大张盛德美景华路店内，记
者看到在售的多宝鱼产地为广州。
走访一上午，记者未见到产自山东
的多宝鱼。

央视曝济南养殖地现“嗑药”多宝鱼，或致癌变及胎儿畸形。我市情况怎样？

水产品逢进必检，多宝鱼市场未受影响
□记者 寇玺 实习生 张园
丁 鲁嘉茜 文/图

近日，央视报道山东济南
警方破获了一起涉嫌非法使
用呋喃（fū nán)西林养殖多
宝鱼的案件。呋喃西林是禁
止使用的兽药，人一旦食用了
含有呋喃西林代谢物的水产
品，可能诱发各种疾病，甚至致
癌。肉质鲜美的多宝鱼是不少
市民餐桌上的一道大菜，我市
的多宝鱼大多来自哪里？是否
受到影响？《洛阳晚报》记者昨
日采访了相关人士。

我市的多宝鱼究竟能不能放心食用？市农
产品安全检测中心的相关负责人称，市民通过
外观是无法辨别出“抗生素鱼”和“非抗生素鱼”
的，只能通过检测。不过山东多宝鱼事件属于
个例，并不能代表这是整个行业的“潜规则”，而
且，呋喃类的抗生素药是不允许在市面上销售
的，山东养殖户喂鱼的药品属非法获得。我市
销售的多宝鱼都是通过检测合格后进入市场
的，消费者不用谈“多宝鱼”色变。

《洛阳市水果和水产品市场准入办法》规
定，未取得无公害农产品、绿色食品、有机食品
认证的水果和水产品，在批发市场实行逢进必
检制度，只有检测合格才准予进入市场销售；直
接进入农贸市场、大型超市销售的实行抽检制
度，检测比例不小于销售品种的20%。

该负责人称，我市在售的水产品大多来自
宏进农副产品批发市场、通河农副产品物流产
业园和七一路海鲜市场，在这3个市场内，市农
产品安全检测中心均设有检测室，对每批入市
的水产品进行抽检，目前并未发现不合格的多
宝鱼。

另外，自2014年起，我市被农业部纳入国
家水产品质量安全例行监测范畴，从我市市场
上在售的水产品中选择样本，送至农业部农产
品质量监督检验测试中心进行违禁药物的检测
抽检。从去年至今，农业部已经对我市市场进
行了6次抽检，抽检到的多宝鱼样本全部合格。
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水产品入市必检，
我市未现“嗑药”多宝鱼

我市多宝鱼多来自南方沿海城市，销售暂未受影响

我市市场上的多宝鱼


